

Meine Reise mit dem Seniorenverein St. Peter - Freienstein in die Parktherme Bad Radkersburg am 7. Februar 2024

Schumik Elfriede

Um 7.00 Uhr war die Abfahrt vom Gemeindeplatz St. Peter – Freienstein in die Parktherme Bad Radkersburg.

Wir, ca. 50 Senioren, fuhren mit einem riesengroßen Autobus der Mürztaler Verkehrsgesellschaft in die Parktherme.

Ich hatte den Sitzplatz in der zweiten Reihe hinter dem Reiseleiter Hrn. Walcher.

Die Fahrt, das Essen und der Eintritt kosteten 65 €.

Um 9.00 Uhr waren wir in der Parktherme Bad Radkersburg.

Dort bekamen wir unsere Schwimmuhren und die Essensmarken. – Wir konnten aus drei verschiedenen Menüs auswählen.

Ich entschied mich für Frittatensuppe, Wienerschnitzel mit Pommes und Salat.

Als erstes genehmigte ich mir aber ein Frühstück.

Anschließend ging ich ins Wasser, ins Quellbecken. - Ich habe doch die Sprudel so gerne.

Ab 11.00 Uhr hat die Küche geöffnet. – Da ging ich dann Mittagessen.

Anschließend legte ich mich auf die Liege bis 13.00 Uhr.

Dann ging ich ins Sportbecken schwimmen. – Ich schwimme ja so gerne.

Dann ging ich in die Kräutersauna mich aufwärmen.

Als nächstes war der Lichtklangtempel angesagt.

Ich schaukelte dort eine halbe Stunde auf der Liege.

Anschließend ging ich ins Kinderbecken zu den Sprudeln.

Inzwischen war es 16.00 Uhr und der Tag in der Therme war vorbei.

Ich musste mich anziehen und wir fuhren um 16.30 Uhr nach Slowenien zum Zigarettenkaufen. Ich kaufte nichts. – Es war ja nur ein kleiner Ausflug ins Nachbarland.

Von 17.00 Uhr bis 18.30 Uhr waren wir in der Buschenschank Pölzl, in Halbenrain.

Wir konsumierten Brettljause und so.

Um 18.30 Uhr fuhren wir wieder nach St. Peter – Freienstein.

Es war 20.30 Uhr, als wir ankamen.

Ich fragte nach, ob mich jemand mit dem Auto mitnehmen könnte, sonst müsste ich zu Fuß 20 Minuten nach Hause gehen.

Am nächsten Tag war ich wieder in der Werkstätte in Hinterberg.

Das war meine Tagesreise in die Parktherme Bad Radkersburg.
